

Fecha: 15-06-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Hoy conmemoran Día del Buen Trato a la Vejez

Pág.: 2 Cm2: 112,4 VPE: \$174.746

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

Hoy conmemoran Día del Buen Trato a la Vejez

JUNIO. CIES realizará variadas actividades durante este mes.

urante junio se celebra el mes del Buen Trato hacia las personas mayores y hoy sábado se conmemora el Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez.

En este sentido, el Centro Interuniversitario de Envejecimiento Saludable (CIES), institución del Consorcio de Universidades del Estado de Chile, realizará diversas actividades que convocarán a personas mayores, profesionales de la salud, cuidadores, académicos de las universidades públicas y estudiantes de pre y post grado, entre otros asistentes.

Para reflexionar en torno al Buen Trato, se llevarán a cabo conversatorios en distintos puntos del país. "El edadismo es un problema mundial que implica un maltrato, entre otros aspectos, entonces nosotros como CIES, tenemos que favorecer, hacer todas las gestiones a nuestro alcance para que las personas mayores tengan un buen trato de parte de jóvenes, adultos, otras personas mayores y además de las instituciones", comentó Iván Palomo, director del CIES y académico de la Universidad de Talca. Todas las actividades son presenciales y con amplia participación.